

19º Congreso Mundial de Contadores

Roma, Italia - 10 al 13 de noviembre de 2014

ITALIA MAGICA Y PARIS

Programa de Lujo en hoteles 5 estrellas

VIAJE ESPECIAL PARA LA DELEGACIÓN ARGENTINA



15 días visitando: Roma, Ciudad del Vaticano, Nápoles, Capri, Sorrento, Florencia, Pisa, Asis, Verona, Venecia, Paris y Versailles

8 al 24 de noviembre de 2014



Congresos Profesionales y Académicos

Daniel Rofman y Asociados / Viajes Internacionales

ITALIA MAGICA Y PARIS

Programa de Lujo en hoteles 5 estrellas



INVITACION ESPECIAL

La Empresa de Viajes y Turismo "**Congresos Profesionales y Académicos**" / **Daniel Rofman y Asociados**, ha sido designada para la programación del viaje especial de la Delegación Argentina al 19° Congreso Mundial de Contadores a realizarse en la impactante e histórica ciudad de Roma, del 10 al 13 de noviembre de 2014, con la organización de la IFAC, International Federation of Accountants.

Nuestro staff directivo, con más de 3 décadas de experiencia en la organización de seminarios, jornadas y congresos internacionales de Ciencias Económicas en todo el mundo, tendrá a su cargo la realización de este apa-

sionante viaje a Italia, como ya ocurriera exitosamente con los anteriores congresos mundiales de contadores celebrados en París, Estambul y Kuala Lumpur.

Una numerosa y calificada delegación de profesionales en Ciencias Económicas y acompañantes, habrá de trasladarse a Roma en noviembre próximo para participar de este trascendente evento, sin duda, la más importante reunión mundial de la especialidad.

El 19° Congreso Mundial de Contadores, que tendrá lugar en las instalaciones del "Parco della Musica", se llevará a cabo bajo el lema "**Con vistas al 2020, aprendiendo del pasado y construyendo el futuro**" y contará con la asistencia de los más prestigiosos profesionales de la especialidad, de los cinco continentes.

La Empresa **Congresos Profesionales y Académicos** ha programado un viaje especial, denominado "**ITALIA MAGICA Y PARIS - PROGRAMA DE LUJO EN HOTELES 5 ESTRELLAS**", de 15 días de extensión, visitando Roma, Vaticano, Nápoles, Capri, Sorrento, Florencia, Pisa, Asís, Verona, Venecia, París y Versailles. Asimismo, habrá opciones para realizar un tour opcional denominado "Sicilia Maravillosa" y también para visitar diferentes capitales europeas.

Como es habitual en todos nuestros viajes grupales, la Delegación Argentina estará acompañada por directivos de **Congresos Profesionales y Académicos**, expertos coordinadores y guías de habla castellana desde la partida de Ezeiza y el programa contará con una financiación especial en 20 cuotas mensuales sin anticipo, como se explica más adelante en el itinerario turístico.

La inscripción oficial de los participantes para el evento académico estará abierta a partir de enero de 2014 y deberá realizarse a través de los Consejos Profesionales de Ciencias Económicas en donde se encuentran matriculados.

Solamente nos restará decirles a todos los interesados en participar:

Bienvenidos a Roma 2014!

Daniel L. Rofman - Director General



**Congresos Profesionales
y Académicos**

ITINERARIO DE VIAJE

NOVIEMBRE 2014

SABADO 08 BUENOS AIRES. Salida del Aeropuerto Internacional de Ezeiza en vuelos de Alitalia e Iberia con destino a Roma.

DOMINGO 09 ROMA. Llegada a la capital de Italia, recepción y traslado en autobuses de lujo a los hoteles de 5 estrellas incluidos en el programa. Alojamiento en habitaciones para dos personas, con baño privado, aire acondicionado y TV satelital. Tarde libre. Desayuno americano buffet incluido durante toda la estadía en Roma.

LUNES 10 ROMA. Por la mañana, realizaremos una visita de la ciudad, antigua capital del Imperio Romano que fue fundada en el año 754 antes de Cristo. El paseo nos permitirá conocer la Plaza de la República con su fuente característica, la Vía Nazio-

nale, las Murallas Aurelianas, el imponente edificio del Panteón -que fuera originariamente un templo pagano-, la bellísima Piazza Navona -construida sobre las ruinas del Circo de Domiziano-, la elegante Vía Veneto y la famosa Fontana de Trevi, para cumplir el rito de arrojar las tres monedas. Tarde libre. Los inscriptos al Congreso Mundial, podrán retirar su documentación y efectuar su acreditación hasta las 16 horas. De 16.30 a 20 horas tendrá lugar la Ceremonia de Apertura, el Cocktail Inaugural y el Concierto de Bienvenida.

MARTES 11 ROMA. Las personas inscriptas al Congreso Mundial tendrán programada, de 9 a 11 horas, la Sesión Plenaria I. En el resto del día habrá sesiones complementarias. Por la tarde, realizaremos una visita a la Ciudad del Vaticano, atravesando el Río Tíber y pasando junto al Castel Sant'Angelo. Ingresaremos por la Vía della Conciliazione y visitaremos los Museos y Galerías Vaticanas, que albergan una riqueza históri-

ca y artística excepcional. El paseo comprende la Sala Redonda, Sala de la Cruz Griega, Tumba de Santa Elena y Santa Constanza, Capilla Sixtina con los famosos frescos de Miguel Ángel, Galería de los Candelabros, de los Tapices y de los Mapas Geográficos. Finalizada la visita, nos dirigiremos a la imponente Basílica de San Pedro, centro máximo de la Cristiandad, cuya construcción fue finalizada el 18 de noviembre de 1626. Participaron de la misma, a lo largo de más de un siglo, los artistas Donato Bramante, Rafael Sanzio y Miguel Ángel Buonarroti, a cuyo cargo estuvo la realización de la gran cúpula que se encuentra sobre el altar mayor. Se destacan en el interior de la Basílica, famosas obras de arte como "La Piedad", escultura de Miguel Ángel y el altar de Bernini.

MIÉRCOLES 12 ROMA - AUDIENCIA PAPAL. Las personas inscriptas al Congreso Mundial tendrán programada, de 9 a 11 horas, la Sesión Plenaria II. En el resto del día habrá sesiones complementarias. Hoy por la mañana nos trasladaremos nuevamente a la Ciudad del Vaticano, a fin de asistir a la audiencia papal en la Plaza San Pedro.

Por la tarde, realizaremos una visita a la Roma antigua, para conocer el Foro Romano, la Avenida de los Foros Imperiales, el Arco de Constantino, la Colina del Palatino, la famosa "Via Sacra", la Columna de Trajano y el monumental Coliseo, construido hace 2.000 años y originalmente denominado "Anfiteatro Flavio". El Coliseo Romano fue el más grande anfiteatro jamás construido en el imperio, poseía capacidad para 73.000 espectadores, quienes asistían a luchas de gladiadores, cazas de animales y espectáculos públicos. Fue declarado "Patrimonio de la Humanidad" en 1980 y una de las Nuevas Siete Maravillas del Mundo Moderno el 7 de julio de 2007. El Coliseo, a cuya visita interior dedicaremos gran parte de nuestro paseo, constituye -sin duda- un verdadero ícono de la Roma Imperial.

JUEVES 13 ROMA - NAPOLES - CAPRI - SORRENTO - ROMA. Las personas inscriptas al Congreso Mundial tendrán programada, de 11 a 12.30 horas, la Sesión Plenaria III. Y de 13 a 14.30 horas, la Ceremonia de Clausura.

Quienes lo deseen, podrán contratar con anticipación, en forma opcional, un tour de día entero, saliendo a las 7 de la mañana hacia el sur por la "Autostrada del Sole" y recorriendo maravillosos paisajes. Luego de cruzar las regiones de Lazio y Campania, arribaremos a Nápoles, para realizar una breve visita panorámica. Luego, embarcaremos hacia la Isla de Capri, navegando en nuestro barco por el Mar Tirreno. Al llegar, veremos el pequeño puerto de Marina Grande y ascenderemos en minibuses hasta las alturas de Anacapri, desde donde la vista panorámica abarca todo el Golfo de Nápoles. Almuerzo incluido en un restaurante típico. Por la tarde, partiremos en barco hacia Sorrento, ciudad de gran belleza, famosa por sus jardines, naranjales y olivares. Haremos un paseo panorámico y luego partiremos de regreso a Roma, arribando a nuestro hotel al anochecer.

VIERNES 14 ROMA - ASIS - FLORENCIA. Por la mañana, luego del desayuno, diremos "Arrivederci Roma" y partiremos desde nuestro hotel, en autopullman de lujo, con destino a Florencia. En ruta, visitaremos la histórica ciudad de Asis, con la Basílica de San Francisco. Llegada a Florencia por la tarde y alojamiento en el Hotel Villa Medici de 5 estrellas, en habitaciones para dos personas, con baño privado, aire acondicionado y TV satelital. Desayuno americano buffet durante nuestra estada en Florencia.

SABADO 15 FLORENCIA. Por la mañana, visita de esta encantadora ciudad, principal centro urbano de la Región Toscana y -durante siglos- verdadero eje de la cultura italiana y cuna indiscutida del lenguaje y la literatura de este milenar país. Nuestro paseo incluirá el Río Arno, el Ponte Vecchio -, la Plaza Miguel Ángel desde donde se obtiene una vista única de la ciudad, el Palazzo Vecchio -construido en el año 1299- y la Basílica Santa María dei Fiore -monumental obra arquitectónica realizada en mármol blanco de Carrara, verde de Prato y rosa de Siena-. Admiraremos su famosa cúpula erigida por Brunelleschi en el año 1240 y el Campanile, construido por Giotto en 1334. En el Bautisterio se puede admirar la famosa puerta de bronce "El Paraíso", esculpida por Ghiberti. Visita a la Galería de los Uffizi, principal museo florentino, para admirar una increíble colección artística, incluyendo famosas obras de Sandro Boticelli.

Tarde libre para disfrutar de las tiendas, museos y las típicas artesanías que se ofrecen en los coloridos mercados callejeros.

DOMINGO 16 FLORENCIA - PISA - FLORENCIA. Por la mañana, partiremos hacia Pisa, para efectuar una visita a la impactante "Plaza de los Milagros", con su Catedral, el Bautisterio y la famosa Torre Inclinada. Tiempo libre para recorrer los puestos de artesanías y souvenirs y regreso a Florencia.

LUNES 17 FLORENCIA - VERONA - VENECIA. Por la mañana, luego del desayuno, partiremos por la "Autostrada del Sole" en dirección a Verona. Al arribo a esta histórica ciudad, pasaremos por la Catedral -del año 1187-, el Anfiteatro Arena -que es uno de los mayores del mundo romano y fue erigido hace casi 2000 años- y la casa de Julieta -del siglo XIII- con su famoso balcón donde fue situada la romántica y trágica historia entre Romeo Montesco y Julieta Capuleti. Prosecución a Venecia y alojamiento en Hotel Centurión Palace de 5 estrellas, en habitaciones para dos personas, con baño privado, aire acondicionado y TV satelital. Desayuno americano buffet durante nuestra estada en Venecia.

MARTES 18 VENECIA. Por la mañana, visita guiada a pie para conocer los principales edificios: el imponente campanario de la Plaza San Marco -con una altura de 99 metros- lo que lo hace visible para todos los navíos que se acercan a la ciudad-, los edificios de las Procuraciones que bordean la plaza, la Basílica de



Venecia: Plaza San Marcos



Florencia: Río Arno y Ponte Vecchio



Pisa: Torre Inclinada

Oro con su increíble belleza y el Palacio Ducal -que atesora famosas pinturas de Tintoretto, Veronese, Tiziano y Tiepolo-. Pasaremos, finalmente, por el "Puente de los Suspiros".

Culminando la visita, disfrutaremos de un paseo en góndola por los canales y gozaremos de tiempo libre.

MIÉRCOLES 19 VENECIA. Hoy nos despediremos de esta encantadora ciudad y de la mágica Italia. Traslado al aeropuerto para salir por la tarde en vuelos de ALITALIA, vía Roma, y de IBERIA, vía Madrid, con destino a Buenos Aires

JUEVES 20 BUENOS AIRES. Llegada al Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 8 de la mañana

TARIFA POR PERSONA

Tarifa por persona del programa "ITALIA MAGICA", del 08 al 20 de noviembre de 2014, incluyendo pasajes aéreos de ida y vuelta en clase económica; traslados de aeropuertos a la llegada a Roma y a la salida de Venecia; alojamiento en hoteles de 5 estrellas ocupando habitaciones para dos personas; desayunos americanos buffet; excursiones con guías de habla castellana y entradas incluidas a museos, palacios y lugares de visita; tickets especiales para acceder a la Audiencia Papal, traslados terrestres entre ciudades en autopullmans de lujo exclusivos; paseo en góndola por los canales de Venecia y acompañamiento permanente por parte de funcionarios de Congresos Profesionales y Académicos..... **4.980 dólares**

La tarifa publicada no incluye: propinas a maleteros ni gastos extras en los hoteles, ni impuestos de los pasajes aéreos (tasas aeroportuarias, tasas de combustible "Q", tasas de seguridad aérea, impuesto de la Dirección Nacional de Turismo, etc).

Tampoco se incluyen eventuales nuevos impuestos, tasas o percepciones que puedan establecer las autoridades gubernamentales con relación a los viajes al exterior.

Tarifas expresadas en dólares, basadas en la paridad Euro-dólar vigente al 1° de diciembre de 2013 -fecha de publicación de este folleto- y en las tarifas aéreas vigentes a dicha fecha. En caso de verificarse alteraciones en la paridad Euro-dólar y/o en los valores de las tarifas aéreas, corresponderá aplicar los ajustes correspondientes.

Los planes de pagos en cuotas mensuales se ofrecen con la participación de tarjetas de crédito que financiarán las últimas 9 cuotas "post viaje" - con vencimientos posteriores a la fecha de partida-. El valor indicado para las cuotas mensuales corresponde solamente al capital. Las 11 cuotas previas al viaje, se abonarán al valor indicado, sin intereses y sin participación de tarjetas de crédito. En las cuotas "post viaje" deberán agregarse los intereses que apliquen las tarjetas de crédito en el mes de octubre de 2014, oportunidad en que se firmará la operación por el saldo pendiente.

En caso de que personas que hayan contratado este programa resolvieran comunicar su decisión de desistir de participar en el mismo, los eventuales reembolsos estarán sujetos a las condiciones establecidas por las compañías aéreas, operadores terrestres y hoteles y según lo estipulado en la legislación vigente.

Las condiciones expresadas en este folleto son también aplicables a las extensiones y/o servicios adicionales contratados en conexión con este programa.

FINANCIACION TOTAL EN 20 CUOTAS MENSUALES DE 249 DÓLARES, A PAGAR EN PESOS ARGENTINOS A PARTIR DEL 15 DE DICIEMBRE DE 2013

EXTENSION OPCIONAL A PARIS Y VERSAILLES

Programa 5 estrellas / 5 Días y 4 noches

NOVIEMBRE 2014

MIÉRCOLES 19 VENECIA - PARIS. Hoy nos despediremos de esta encantadora ciudad y de la mágica Italia. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo hacia París. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel, de categoría 5 estrellas. Alojamiento en habitaciones para dos personas, con baño privado, aire acondicionado y TV satelital. Tarde libre.

JUEVES 20 PARIS. Desayuno buffet. Por la mañana, salida del hotel para realizar una visita panorámica, con guía de habla castellana. Veremos el Barrio Latino, el Río Sena, la Catedral de Notre Dame en la isla de la Ciudad, el imponente edificio del Museo del Louvre, la place Vendomme, la Place de la Concorde con el histórico Obelisco de Luxor, la Iglesia de la Madeleine, los Champs Elysees, el Arco de Triunfo y la Plaza del Trocadero, con una vista única de la Torre Eiffel. Ascenderemos en uno de sus elevadores, para disfrutar de la maravillosa vista de París desde las alturas. Finalmente, luego de descender de la torre, nos dirigiremos al embarcadero para realizar un crucero por el río Sena, navegando por debajo de los románticos puentes de la "Ciudad Luz" y descubriendo 2.000 años de la historia parisina a través de sus edificios y palacios más famosos. Tarde libre.

VIERNES 21 PARIS - VERSAILLES. Desayuno buffet y salida por la mañana hacia la histórica ciudad de Versailles, para conocer el famoso palacio de los reyes de Francia y sus maravillosos jardines y fuentes. La visita interior nos permitirá recorrer la Sala de los Espejos, los grandes apartamentos reales, la Sala de Tapices y Gobelinos y las magníficas colecciones de relojes, tan atractivas para los visitantes como el variado y lujoso mobiliario del palacio. Regreso a París y tarde libre.

SABADO 22 PARIS. Desayuno buffet. Hoy se podrán realizar paseos opcionales. También los viajeros podrán visitar el barrio de Montmartre, para conocer la Basílica de Sacre Coeur, desde cuyas alturas se domina todo París, y caminar luego 200 metros hasta la famosa Place du Tertre, lugar de encuentro de artistas y pintores durante siglos. Allí se podrá disfrutar, al aire libre, de las numerosas cafeterías de Montmartre y de la variada oferta de obras de arte.

DOMINGO 23 PARIS. Desayuno buffet y día libre. Por la tarde, traslado al aeropuerto, para partir hacia Buenos Aires en vuelos de ALITALIA, vía Roma y de IBERIA, vía Madrid.

LUNES 24 BUENOS AIRES. Llegada al Aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 08.00 hs de la mañana.

Tarifa por persona de la extensión a París y Versailles, incluyendo el vuelo Venecia/París..... **1.960 dólares**

TOTALMENTE FINANCIADA EN 20 CUOTAS DE 98 DOLARES, A PAGAR EN PESOS ARGENTINOS A PARTIR DEL 15 DE DICIEMBRE DE 2013

SOLICITE NUESTRO PROGRAMA "SICILIA MARAVILLOSA"

Informes e Inscripción:



Congresos Profesionales y Académicos

Daniel Rofman y Asociados / Viajes Internacionales

Viamonte 1479, 11 "A", CP 1055 - Tel/Fax: 43721587 y 43717427

Capital Federal - E Mail: congresosprofesionales@fibertel.com.ar

Página web: www.sitiocongresos.com.ar

E.V.T. LEGAJO Nº 12763 RESOLUCION Nº 383/07

SOLICITE MAYOR INFORMACIÓN EN TODOS LOS CONSEJOS PROFESIONALES DE CIENCIAS ECONÓMICAS